

Volker Huth

Sparkasse Coburg-Lichtenfels, Abteilungsleiter Personal



„Herr Stöhr hat für die Sparkasse Coburg-Lichtenfels eine umfassende Datenbanklösung in den Bereichen Personal- und Veranstaltungsmanagement implementiert.

Unser Hauptbeweggrund für die Einführung war, ein umfassendes und ganzheitliches Personalmanagementsystem mit automatisierter Datenanbindung an unser Abrechnungssystem SAP-PARIS zu installieren, um Prozesse in unserer Personalabteilung zeitgemäß und effizient auszurichten.

Die Einführung in unserem Haus war geprägt durch einen stetigen und positiven Dialog mit Herrn Stöhr. Durch seine sehr ausführlichen Informationen und Erklärungen des Leistungsumfanges konnten wir in der kurzen Umstellungszeit Tag für Tag den laufend wachsenden Funktionsumfang ‚live‘ miterleben. Insbesondere die Anbindung an bestehende Systeme wurde – auf Basis unserer individuellen Anforderungswünsche – perfekt realisiert.

Durch die integra-Datenbankmodule stehen uns jetzt alle relevanten Mitarbeiterdaten in einem sehr bedienerfreundlichen System zur Verfügung. Dies ist als Quantensprung für unsere Personalarbeit zu bezeichnen, so dass wir uns die laufende Tagesarbeit ohne diese Personalmanagementtools nicht mehr vorstellen können.

Die Zusammenarbeit mit Herrn Stöhr erlebe ich als sehr angenehm. Er überzeugt durch seine systematisch strukturierte aber auch flexible, offene und lösungsorientierte Art.

Die Kombination seiner langjährigen Tätigkeit als Personalleiter mit seinem umfangreichen Wissen in der EDV-Programmierung würde ich als einzigartig bezeichnen.

Wir danken Herrn Stöhr für die sehr professionelle Zusammenarbeit und sein überaus serviceorientiertes Engagement. Auch in Zukunft werden wir gern auf seine innovative und kompetente Unterstützung zurückgreifen.“